

S SAULTAIN INFO

Octobre 2023

À VOTRE AGENDA

CŒUR DE PAPEROLLES ORGANISE LA

**Bourse
AUX
Jouets
Puericulture**

Samedi 21 octobre
Salle des sports

U.S.V.S.
ORGANISE SON

4^{ÈME} **TOURNOI
DE BELOTE***

Vendredi 3 novembre
Salle des Fêtes

Foire aux livres
pour la recherche sur les cancers pédiatriques

ORGANISÉE PAR
DU CIEL BLEU POUR MATTHIEU

Du 24 au 26 novembre
Salle des Fêtes

LES Z'ARTS CULTURELS PRESENTENT

HO HO HO!

**LE
marché de Noël
DES CRÉATEURS**

Samedi 2 décembre
Salle des Fêtes

ASPE ÉCOLE JACQUES BREL ET
CŒUR DE PAPEROLLES ORGANISENT

MARCHE DE NOËL

Samedi 9 décembre
Salle des Fêtes

saultain s'illumine

Dimanche 10 décembre

ÇA S'EST PASSÉ EN SEPTEMBRE



Après les années de Covid, la municipalité a renoué avec le voyage des seniors : 85 personnes se sont rendues dans le marais de Saint-Omer pour une visite guidée (malheureusement pluvieuse !).

L'après-midi a permis de se réchauffer en se retrouvant tous dans un restaurant-dancing où l'ambiance a laissé un souvenir mémorable.



ÇA S'EST PASSÉ EN SEPTEMBRE

La zone économique du chemin des Postes était quasiment inoccupée depuis 1970. Le maire a pris la décision de chercher des entreprises désireuses de s'y installer...

C'est maintenant chose faite, la zone est complète avec 5 entreprises (une dernière parcelle sera aménagée par Forma Protec). Le bâtiment Everest Group est un fleuron sur cette zone, et M. Didier Lahure, lors de l'inauguration, souligne sa satisfaction d'avoir choisi Saultain pour son implantation.



Nous l'avons déjà relaté, PPG s'est engagé dans un partenariat avec la municipalité dans le cadre de son programme mondial «Colorful Communities».

L'embellissement du complexe scolaire et périscolaire s'est traduit par la remise en peinture des grilles, la confection de cinq fresques dans les bâtiments, etc.

Tout ceci a été clôturé par la pose d'une plaque inaugurale.

Dimanche 24 septembre, sous un soleil radieux, il était agréable de se balader sur la place et l'avenue au milieu de ces voitures de collection.

Hainaut Auto Collection avait bien fait les choses en invitant de nombreux propriétaires fiers de leurs voitures.

Dans la salle des fêtes, une exposition de voitures miniatures attirait particulièrement les enfants.



ÇA S'EST PASSÉ EN SEPTEMBRE



C'est dans le cadre des caves de la mairie, que l'Association les Z'arts culturels a organisé l'exposition du talentueux Francis Verkindère, Saultinois.

Sculptures, peintures ont révélé la sensibilité de cet artiste amateur.

Les visiteurs ravis ont pu admirer tout le week-end les œuvres en échangeant bien volontiers avec l'artiste.

Le 16 septembre, 26 associations Saultinoises se sont regroupées à l'initiative de Yazide Bensalem pour présenter, aux Saultinois et Saultinoises, le 1er forum des associations, tant par leur diversité que par leur dynamisme.

Certaines d'entre elles comme l'Aïkido, l'Athlétisme, le Foot, la Gymnastique ont proposé de découvrir leur sport grâce à une démonstration.



L'inusable chronométreur Jean-Maurice Wailliez, Président de l'Athlétique Club Saultinois, juge chronométreur officiel de la FFA (Fédération Française d'Athlétisme) a été honoré par ses pairs.

Jean-Maurice Wailliez a reçu à Halluin, le trophée «hors Stade» récompensant son total investissement pour la cause de l'athlétisme sous toutes ses formes.

« C'est une distinction bien méritée, Jean-Maurice est l'image même du passionné et infatigable serviteur de l'athlétisme, omniprésent en cross, sur les routes ou les pistes, ne cherchant pas à tirer la couverture à lui.

C'est le bénévole que tout club rêverait d'avoir » indique Marie-Noëlle Delgrange, coach-secrétaire de l'ACS.

« Une race de dirigeants hélas en voie d'extinction ».

PLANTONS LE DÉCOR®

Espaces naturels régionaux



espaces
naturels
régionaux



Région
Hauts-de-France



COMMANDE GROUPEE

arbres, arbustes,

fruitiers & variétés potagères

2023
2024



Catalogue et bon de commande sur le site
www.plantonsledecor.fr

Retrait des végétaux le 8 décembre 2023

Maison des Associations à Saultain